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集团公司收听收看学习贯彻党的十九届
五中全会精神省委宣讲团报告视频会

汾西矿业讯 11 月 18 日，省国资
委党委召开学习贯彻党的十九届五中
全会精神省委宣讲团报告视频会，省
委宣讲团成员、省国资委党委书记、主
任冯志君作宣讲报告。集团公司党委
副书记、副董事长、总经理范新民及在
家的领导班子成员，各单位以及机关
处室负责人在汾西分会场通过视频收
听收看会议。

报告会上，冯志君围绕学习贯彻
党的十九届五中全会精神作了全面
而深刻的宣讲，全面讲解了《中共中
央关于制定国民经济和社会发展第
十四个五年规划和二 0 三五年远景目
标 的 建 议》核 心 要 义 ，深 刻 解 读 了
2035 年远景目标和“十四五”时期的
指导方针、主要目标、重点任务。

报告会结束后，山西焦煤集团公

司党委书记、董事长赵建泽立即组
织召开视频会，就进一步学习宣传
贯彻党的十九届五中全会精神及近
期重点工作进行了安排部署。赵建
泽指出，各级党组织要以宣讲为契
机 ，在 学 深 悟 透 、入 脑 入 心 上 下 功
夫，切实把思想和行动统一到党中
央的决策部署上来，以新形象、新作
风、新业绩开创高质量转型发展新
局面。一是统一思想，提高站位，充
分认识党的十九届五中全会重大意
义。要把学习贯彻党的十九届五中
全会精神与建设新焦煤、践行“三个
三年三步走”战略规划紧密融合、有
机贯通，用全会精神引领企业在“率
先”上抢先机、在“蹚出”上下苦功、
在“新路”上勇探索，加快蹚出一条
高质量转型发展新路来。二是制定
计划，周密安排，持续加强全会精神
的学习宣传贯彻。要精心组织学习
教育，推动党的十九届五中全会精
神进矿厂、进区队、进班组；要扎实
做好宣讲阐释，推动广大干部员工
把智慧和力量凝聚到深化改革、全
面变革、创新发展的生动实践上来；
要认真抓好宣传引导，以身边人、身
边事带动学习宣传持续深入、不断

细化。三是知行合一，务求实效，深
入推进全会精神见诸行动。要站位
全局，切实担起改革发展重任，加速

“打造具有全球竞争力的世界一流
炼焦煤和焦化企业”发展步伐；要放
眼长远，科学谋划“十四五”发展，加
强前瞻性思考、全局性谋划、战略性
布局；要立足当前，坚守“底线”“红
线”不松劲，坚持改革变革不懈怠，

“咬定”指标任务不动摇，圆满完成
全年目标任务。

赵建泽强调，山西焦煤上下要真
正把全会精神与贯彻省委“四为四高
两同步”总体思路和要求贯通起来，
与落实山西焦煤下半年工作会精神
以及“三个三年三步走”战略规划结
合起来，与推进“新焦煤·新理念·新
要求”各项目标任务结合起来，不忘
初心、保持定力，全力以赴抓好各项
重点工作，确保圆满收官“十三五”、
顺利开局“十四五”。

就 贯 彻 落 实 此 次 会 议 精 神 ，集
团公司党委副书记、副董事长、总经
理范新民强调，各单位要进一步统
一思想，深化认识，迅速推动党的十
九 届 五 中 全会精神全面贯彻落实。
各级领导干部要提高政治站位，高
度重视，要把学习全会精神作为当
前 和 今 后 一 段 时 期 的 重 要 政 治 任
务，要组织广大党员领导干部深入
系统学，将理论学习成果转化为汾
西矿业高质量发展的动力。各单位
要全力以赴抓好后四十天的安全生
产工作，时刻保持如履薄冰、如临深
渊、高度警惕的精神状态，强化责任
意识、自律意识、忧患意识，把责任
真正落实到岗、到人，努力完成好今
年各项契约化目标，认真研究规划
好明年任务目标。

(廉政 宋辉 李益贤）

刘路矿就推进汾西两渡产业园煤焦物流
集运站专用线项目提出要求

汾西矿业讯 11 月 17 日，集团公
司党委常务副书记、董事刘路矿与灵
石县县长郭建雄等领导进行座谈。双
方就积极推进汾西两渡产业园煤焦物
流集运站专用线项目及全面战略合作
进行洽谈交流，对项目实施下一步工作
作出安排部署。

座谈会上，刘路矿对目前项目工程
的准备情况进行了简要介绍，他指出，汾
西矿业将进一步加强与地方政府的沟通
交流，竭尽全力为地方产业转型、环境治
理等方面做出新的贡献。希望企地双方
继续推进汾西两渡产业园煤焦物流集

运站专用线项目的合作，携手并进，把各
项事业积极向前推进，从而为实现企地
共赢创造更加有利的条件。

郭建雄指出，汾西两渡产业园煤焦
物流集运站专用线项目对于灵石当地
经济与汾西矿业循环发展、绿色发展将
起到积极的促进作用，希望双方发挥各
自优势，加强合作、团结互助，进一步
在煤焦物流、环境整治等方面加强合
作。同时县委县政府各部门将全力以
赴支持汾西两渡产业园煤焦物流集运
站专用线项目的发展建设，为地企双方
共同发展创造有利条件。 （霍佳）

展望“十四五”：我们的目标有哪些？

党的十九届五中全会锚定2035年远景目
标，综合考虑未来一个时期国内外发展趋势
和我国发展条件，对“十四五”时期我国发展
作出系统谋划和战略部署。一起来看，“十四
五”时期我们的经济社会发展主要目标有哪
些！

经济发展取得新成效
发展是解决我国一切问题的基础和关

键，发展必须坚持新发展理念，在质量效益明
显提升的基础上实现经济持续健康发展。

改革开放迈出新步伐
社会主义市场经济体制更加完善，高标

准市场体系基本建成，市场主体更加充满活
力，产权制度改革和要素市场化配置改革取
得重大进展，公平竞争制度更加健全，更高水
平开放型经济新体制基本形成。

社会文明程度得到新提高
社会主义核心价值观深入人心，人民思

想道德素质、科学文化素质和身心健康素质
明显提高，公共文化服务体系和文化产业体
系更加健全，人民精神文化生活日益丰富，中
华文化影响力进一步提升，中华民族凝聚力
进一步增强。

生态文明建设实现新进步
国土空间开发保护格局得到优化，生产生活
方式绿色转型成效显著，能源资源配置更加
合理、利用效率大幅提高，主要污染物排放总
量持续减少，生态环境持续改善，生态安全屏
障更加牢固，城乡人居环境明显改善。

民生福祉达到新水平
实现更加充分更高质量就业，居民收入

增长和经济增长基本同步，分配结构明显改
善，基本公共服务均等化水平明显提高，全民
受教育程度不断提升，多层次社会保障体系
更加健全，卫生健康体系更加完善，脱贫攻坚
成果巩固拓展，乡村振兴战略全面推进。

国家治理效能得到新提升
社会主义民主法治更加健全，社会公平

正义进一步彰显，国家行政体系更加完善，政
府作用更好发挥，行政效率和公信力显著提
升，社会治理特别是基层治理水平明显提高，
防范化解重大风险体制机制不断健全，突发
公共事件应急能力显著增强，自然灾害防御
水平明显提升，发展安全保障更加有力，国防
和军队现代化迈出重大步伐。

（转自新华网）

集团公司领导对双拥工作提出要求
汾西矿业讯 11 月 19 日，集

团公司党委常务副书记、董事刘
路矿与介休市委常委、武装部部
长雷建宇，介休市消防大队大队
长赵伟一起来到梁秀娥兵妈妈
工作室，了解工作室的开展情况
并对双拥工作提出要求。

被誉为“兵妈妈”的梁秀娥，
曾获得“山西省拥军优属先进个
人”，山西省“优秀兵妈妈”等荣
誉称号，并当选 2018 年度“感动
山西”十大人物之一。

在 梁 秀 娥 兵 妈 妈 工 作 室 ，
刘路矿一行详细了解了工作室
成立、职能以及双拥工作开展
情况，肯定了梁秀娥同志长期
以来为介休市和我公司双拥工
作作出的突出贡献，感谢她一
直 以 来 对 国 防 建 设 的 支 持 和
关心。

刘路矿指出，双拥工作是军
地企建设的重要桥梁，是发扬拥

军爱民优良传统、密切军企关系
的重要工作。长期以来，集团公
司十分重视双拥工作，一直保持
着拥军优属、拥政爱民的优良传
统。在新形势下，集团公司要进
一步提高政治站位，筑牢双拥工
作思想根基，创新工作形式，落
实好双拥政策，为国防和军队建
设发挥积极作用。

介休市委常委、武装部部长
雷建宇，介休市消防大队大队
长赵伟对汾西矿业双拥工作给
予肯定，并表示，将进一步加强
军企地双拥工作联系和交流，
广泛开展拥军优属、拥政爱民
活动，使介休市双拥工作再上
新台阶。

兵妈妈梁秀娥表示，将继续
一如既往做好双拥工作，用心当
好兵妈妈，为军地企双拥工作做
出不懈的努力。

(李益贤 廉政）


